



PINTURA PRIMITIVA. Una exposición de pintura primitiva, ha sido montada en la Galería Uno, Dos, Tres de esta ciudad con lienzos de pintores salvadoreños como Carlos Rivera, Alfredo Linares, José Anto-

nio Ramos y René Peña. De izquierda a derecha, los pintores Linares, Peña y Carlos Rivera, acompañados de la gerente de la galería Ana Cristiani.

Actualización de leyes de Tránsito

La actualización de las leyes de Tránsito y de Policía, adecuándolas a la época que vivimos será una realidad dentro de poco, informó ayer un vocero de la Policía Nacional.

Dijo la fuente policial que tal medida se tomará en vista de que por hoy existen disposiciones que no responden a las exigencias de la era que vive el país, por lo que resultan caducas y fuera de lo que en materia legislativa deberían estar rindiendo. Agregó que la revisión de las leyes que serán modificadas, han sido encomendadas al Dr. Francisco Tóchez Villa-

corta por Tránsito y Lic. Jesús Rodolfo Majano por la Policía Nacional.

No indicó exactamente qué leyes serán reformadas, pero si fue clara la fuente en señalar que en los estudios que se llevarán a cabo a corto plazo, serán incluidos detalles que no fueron contemplados en su oportunidad y que dejarán algunos vacíos en las reglamentaciones correspondientes.

Finalmente se dijo que la Policía Nacional está interesada en dar el mejor servicio posible a la ciudadanía en gene-
— Pasa a la página 36 —

Taxista es ultimado

El taxista Enrique Baltazar Anaya Bonilla, de 35 años, a quien se daba por desaparecido el sábado anterior, apareció asesinado ayer en el cantón El Platanar, semidecapitado, con un balazo en la espalda, informaron en el Juzgado de Paz, de Moncagua, departamento de San Miguel.

— Pasa a la página 18 —

5 muertos a tiros en periferia capitalina

Los cadáveres de cinco hombres, de los cuales se identificaron tres, fueron reconocidos ayer por las autoridades respectivas en la periferia de San Salvador, se informó.

De acuerdo con los datos, sus propios familiares identificaron a: William An-

tonio Guerra Calderón, de 17 años de edad; Arquímides Treminio Medrano, de 18; y Jorge Alberto Duarte Sánchez, los tres estudiantes que residían en varios lugares y que fueron encontrados presentando varios balazos en un predio
— Pasa a la página 35 —

Comerciante asesinado

Federico Domínguez, de 55 años, dedicado al pequeño comercio, fue muerto de dos balazos antenoche, cuando transportaba cereales en las inmediaciones de la colonia Vista Hermosa, de esta capital, según informaron sus familiares.

El crimen — se supo — fue cometido por desconocidos, que sin mediar pa-
— Pasa a la página 18 —

2 muertos y 24 golpeados en vuelco La Labranza

Saldo de 2 personas muertas y 24 gravemente golpeadas dejó el vuelco de un camión ayer a las 9 de la mañana en el cantón La Labranza, jurisdicción de Sociedad, departamento de Morazán.

Refieren las autoridades que el accidente se debió a que el camión que iba pro-

cedente de Corinto en San Miguel hacia Morazán, tuvo fallas mecánicas en los frenos al subir una cuesta por lo que el vehículo volcó dejando el saldo de muertos y heridos ya mencionados los cuales fueron trasladados por la Cruz Roja hacia el Hospital San-
— Pasa a la página 35 —

Vigilancia contra la delincuencia reclaman

Los vecinos de la colonia Miramonte, nuevamente hacen un llamado a las autoridades respectivas, a fin de que destaquen vigilancia permanente en horas nocturnas en dicha localidad capitalina, dice el Lic. José Eduardo Cubías Colorado.

Lo anterior lo expresó, pues explica que a partir de las siete de la noche ya nadie puede circular por las calles sino se vá en vehículo, ya que la delincuencia en dicha colonia ha

alcanzado grados muy preocupantes, manifestó el quejoso.

Las víctimas más frecuentes son mujeres y niños, dice Cubías Colorado, a quienes a punta de pistola, los despojan de sus prendas personales, como relojes, carteras, anteojos, anillos, y hasta bicicletas, sin que nadie puede hasta ahora hacer nada, señala.

Ante tal situación ya desesperante, las autoridades correspondientes, de-
— Pasa a la página 35 —



FALLECE. Ana María Trigueros Villeda, de 46 años, comerciante, falleció en el Hospital Rosales de los golpes sufridos en accidente de tránsito ocurrido en cantón "Tres Ceibas", de Sonsonate.

Hoy reinician labores 7 mil obreros del MOP

A partir de este día reinician labores los 7 mil trabajadores del Ministerio de Obras Públicas, y esa secretaria de Estado cancelará también a partir de esta fecha los salarios atrasados, cuyo monto asciende a 4 millones y medio de colones, dijo ayer el ministro, Ing. Pío Arnulfo Ayala.

Después del diálogo entre los representantes de los empleados del MOP y el titular Ing. Ayala, se acordó lo siguiente: compromiso del MOP al

calendario de pago este día las quincenas del 29 de marzo al 11 de abril y del 12 de abril al 25 del mismo mes; el 17 de mayo la quincena del 26 de abril al 7 de mayo y el 28 del presente mes la quincena del 10 de mayo al 23 del mismo.

Los trabajadores por su parte acordaron reiniciar sus labores a partir de este día a primera hora como de costumbre (7 de la mañana). El Ministerio por otro lado dijo formalmente y consta en acta, que no
— Pasa a la página 18 —



ALCALDE. El Lic. Alejandro Duarte, se encuentra cumpliendo un nuevo período como alcalde municipal de San Salvador, mientras las autoridades nombran a un nuevo jefe edilicio en propiedad.

Cónclave mundial de comunicación

En el mes de octubre del presente año, se celebrará en Seúl, capital de Corea del Sur, la "V Conferencia Internacional sobre los Medios de Comunicación", según nos informó en visita a LA PRENSA GRAFICA el señor Jiro Hori, ciudadano japonés que visita los países del continente americano promoviendo ese evento.

El señor Hori manifiesta que este año, se espera contar con esa Conferencia Internacional con la presencia de 350 de-

legados de 120 naciones, que se darán cita en Seúl durante 5 días que durará ese cónclave mundial.

Las sesiones de trabajo, luego de la solemne inauguración de la Conferencia, han sido programados para los días 4, 5, 6, 7 y 8 de octubre, y tendrán como propósito fundamental "definir las prioridades para la creación de un Código Internacional de Ética Informativa" mediante el análisis de la influencia de ideologías sobre el proceso de la noticia.

— Pasa a la página 36 —

Intensa labor de la Cruz Roja 3 meses

Más allá de los cinco mil casos ha atendido en el primer trimestre de 1982, la Cruz Roja Salvadoreña, que con motivo de las celebraciones de su día y su mes, ha intensificado las labores para superar la eficiencia y rendimiento a favor del pueblo salvadoreño, según explican voceros de la institución.

A continuación, algunos datos relacionados con la actividad trimestral, de acuerdo con apuntes oficiales proporcionados por el Departamento de Relaciones Públicas y Prensa, a cargo del Lic. Jorge Rivera.

El informe de la institución da cuenta que sólo de heridos, se atendieron tres mil trescientos sesenta y cuatro; personas víctimas de quemaduras, se atendieron ciento cuarenta y dos en total, en ese primer trimestre; hubo 120 casos de fracturas; 29 luxaciones; 609 casos de contusiones; 179 personas atendidas con cuerpo extraño; 182 casos de mordedura de perro; 48 casos con otras mordeduras; 42 con epítaxis; otras enfermedades, 609; en total, los pacientes atendidos, son: 5,324.

Se agregó que la cantidad total de cura-

— Pasa a la página 35 —



DESFILE MILITAR. (Zacatecoluca). Numerosos actos cívicos y culturales hubo en el Centro de Instrucción de Ingenieros de la Fuerza Armada (CIIFA) al ser celebrado el

"Día del Soldado" en esta ciudad. Un imponente desfile militar que recorrió las principales calles de la ciudad para enmarcar los actos.